

Reformas en la biblioteca del IES La Granja

Autor laura ortega
viernes, 12 de abril de 2013

El IES La Granja contará en breve con una nueva biblioteca gracias a las actuaciones de mejora de sus instalaciones que se están llevando a cabo, subvencionadas dentro del Programa de Apoyo y Refuerzo de Compensación Educativa (PARCES). El proyecto presentado recoge redistribuir el espacio para que existan zonas claramente definidas: de lectura, de consulta y estudio, de visionado y escucha de audiovisuales. Para ello, se repondrá el mobiliario con nuevas mesas, vitrinas y expositores, además de nuevos equipos informáticos para facilitar el uso de las nuevas tecnologías.

Desde los distintos departamentos didácticos del centro se ha propuesto la adquisición de libros, obras de referencia, suscripciones a revistas, material audiovisual... La idea, según la dirección del centro, es ampliar sus posibilidades de uso pedagógico y cultural para toda la comunidad educativa; ya no sólo como lugar de estudio o consulta, sino también de encuentros literarios, charlas, conferencias, visionado de proyecciones y otras actividades académicas, como la celebración de la Feria del Libro.